

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra vende la empresa IN2 Printing Solutions S.L.

La nueva propiedad garantiza la permanencia en Navarra de esta empresa tecnológica surgida hace cinco años y que ha pasado a ser referente en su mercado

Viernes, 20 de mayo de 2016

El Gobierno de Navarra, a través del [centro tecnológico Cemitec](#) y la sociedad de capital riesgo Start Up Capital Navarra, gestionada y participada mayoritariamente por Sodena, ha vendido el cien por cien de la empresa 'IN2 Printing Solutions S.L.'.

Ambas sociedades contribuyeron hace más de [cinco años](#) a crear esta empresa innovadora de base tecnológica (generación de nuevos productos o procesos a través de la aplicación de descubrimientos) dedicada al diseño, desarrollo, fabricación y comercialización de soluciones digitales de impresión industrial. En este tiempo, IN2, con sede en Estella, se ha convertido en empresa líder en el mercado nacional de soluciones de impresión para el sector farmacéutico.

La operación se ha realizado vendiendo la participación a una nueva compañía cuyos socios son el equipo directivo de 'IN2 Printing Solutions', el taller en el que se montan las máquinas y una empresa que comercializa maquinaria para el sector farmacéutico y de alimentación y que permitirá abordar el proceso de internacionalización que piensa acometer la compañía.

En concreto, se trata de Carlos Corchón Zamora, ingeniero industrial encargado de dirigir la empresa desde su creación en 2010; José María Martínez Osés, ingeniero de telecomunicaciones desarrollador del software de las máquinas de IN2; 'Hutipre', taller de mecanizado e ingeniería con sede en el Polígono Noáin-Esquíroz; y una empresa catalana que vende bienes de equipo de proceso, envasado y paquetizado desde hace más de 30 años en muchos mercados.

Permanencia en Navarra

La propiedad de IN2 ha optado por esta opción de desinversión porque aúna los intereses y objetivos de socios, empleados (cuatro en la actualidad), clientes y proveedores.



Máquina impresora de IN2 Printing Solutions

Así, se garantiza la permanencia en Navarra de la empresa y de sus valores asociados: apuesta por el desarrollo de nuevos productos de valor añadido, creación de puestos cualificados, proveedores locales, contribución al desarrollo regional, etc.

Además, el proyecto seguirá desarrollándose en sus máximas posibilidades, frente a otras opciones de desinversión que favorecían la absorción por parte de la competencia o que limitaban sus productos o la rentabilidad. IN2 constituye una alternativa competitiva frente al monopolio existente en la actualidad en el mercado de impresión y cuenta con tecnología exportable a otros sectores.

Así mismo, la rentabilidad financiera obtenida por los vendedores ha sido atractiva, pudiendo verse aumentada en el caso de que la evolución de la compañía sea positiva.

Las empresas

In2 Printing Solutions, S.L. es una empresa innovadora de base tecnológica (EIBT) que tiene por objeto diseñar, desarrollar, fabricar y comercializar soluciones de impresión digital para la industria – Inkjet Industrial. Entre las ventajas que aportan sus soluciones se encuentran: impresión industrial de paso único, alta productividad; integración de imágenes decorativas con información fija o variable, textos, códigos de barras, datamatrix, etc; e impresión sobre diferentes sustratos (plástico, metal, vidrio, madera, cartón, cuero, etc).

En la actualidad IN2 dispone de un producto muy atractivo para el sector farmacéutico, gracias a la confianza depositada por el laboratorio CINFA, que ha colaborado con la empresa en el desarrollo hasta sus máximas expectativas. Además, CINFA ha transmitido su experiencia a otros laboratorios para que se convirtieran en clientes de IN2.

Todo ello ha contribuido a que la empresa sea hoy líder en el mercado nacional de soluciones de impresión para el sector farma. El principal reto de la compañía es la internacionalización.

El Centro Multidisciplinar de Tecnologías para la Industria (CEMITEC) fue el principal impulsor de IN2. Aportó conocimiento científico y técnico para poder sacar al mercado soluciones de impresión digital industrial que permitan satisfacer las demandas actuales y futuras.

Start Up Capital Navarra es una sociedad de promoción de empresas impulsada por el Gobierno de Navarra y gestionada actualmente por la sociedad pública Sodena. En su capital social también participa una veintena de sociedades privadas de los ámbitos financiero, industrial, universitario y de promoción empresarial. Financia proyectos empresariales que se encuentren en sus primeras fases de desarrollo, con alto potencial de crecimiento para Navarra, apostando por los proyectos innovadores o con diferenciación que permitan abordar una nueva actividad en el mercado y crear empleo cualificado para Navarra.